Am 14 04 und 15 04 2018 nahm Noah RAINER Tischtennisspieler des ASKÖ LANDSKRON an den Österreichischen Staatsmeisterschaften im Tischtennis-Einzel für Menschen mit Behinderung in KUFSTEIN im Sportzentrum Arena Kufstein Teil.

Bei diesen Österreichischen Staatsmeisterschaften errang Noah RAINER im Einzel in der Klasse 10 den 3. Platz im Doppel mit Christian SCHEIBER Den 2. Platz und im Mixed offen den 3. Platz.

Weiteres wurde Noah RAINER von der Stadt VILLACH als Sportler die einen Staatsmeister – Europameister oder Weltmeistertitel im Zeit Raum Oktober 2017 bis Februar 2018 erkämpft hatte Geehrt.

Noah RAINER erkämpfte bei den Eropean Para Youth Games 2017 in Genua Im Einzel Bronze und im Team Gold.

m.f.g.

Wolfgang RAINER